
＊宣誓式に参列した１年生の感想 

 入場退場するときの堂々と歩く姿、宣誓をするときの大きな声、今

まで経験したことを話す姿など、すべてにおいて先輩方の姿はすごく

かっこよかったです。誓いの言葉では、コロナ禍の中、自分が思い描

いた生活とは違い、やりたいこともできなかった1年を過し、2年生に

なり初めての実習では思うようにいかない、それでもあきらめずに、

頑張っている先輩方はすごいなと思いました。また校長先生の話で、

先輩方が1月1日に起きた能登半島地震のボランティアに行っていたこ

とを聞いたとき、『これが3年生なのか』『これが看護師になるということなのか』

と思いました。私も2年後あの場所に立てるように、しっかりと嫌なことでも向き合

い、悩みが絶えなくても頑張れるようにチームのみんなと協力しあい、助け合いなが

らいきたいと思いました。今はまだ未熟な私ですが、これからいろいろな経験を積み

悔しさやうれしさなど体験して、先輩方のように堂々としてあの場に立つことができ

るように、一生懸命に頑張っていきます。     （東員第一中学校出身：１年生） 

令和６年５月１１日（土）開催 

第57回 看護宣誓式 ＆ 第1回学校見学会 

看護宣誓式とは 

看護の道を志す者

としての自覚を高

め、臨地実習に向

け、気持ちを新た

にするために行わ

れている式です。 

新しい看護の道を切り開いたフローレス・ナイチンゲール（1820-1910）から受け継いだキャン

ドルの灯りを全員が手にともし、心をひとつに「ナイチンゲール誓詞」を唱和します。 

＊宣誓式に参列した２年生の感想 

 ３年生のナイチンゲール誓詞を唱えている時、場の雰囲気が一段と変わり３年生全

員で心を合わせて唱えている姿は、とてもかっこよかったです。誓いの言葉の中で

は、実習で得た経験、その時に感じた仲間・家族の大切さを改めて知りました。ナイ

チンゲールから受ける灯火をもらい名前を呼ばれている時の先輩

方からは、「看護師として進むとても強い意志・勇気・希望」が

感じられました。 

 私たちが来年行う宣誓式では、今いる７７名全員で宣誓式を挙

行できるように、実習はもちろん日常からみんなで協力し合い、

励まし合いながら、お互いを高めあえるような関係になりたいで

す。            （名古屋市南陽中学校出身：２年生） 



●○お知らせ○●  8/４(日)・３１(土) 夏の学校見学体験会  

 春の見学会では、看護宣誓式を見学してもらう形で開催し

ました。夏の学校見学体験会では、実際に触れて！感じて！

看護体験！！ができます。在校生から、高校での生活の様子

や看護の学習・病院実習について直接聞くこともできます！ 

 詳細は6月中旬頃に各学校へ案内チラシを配布させていただきます。

ぜひ、ご参加ください。 

 ＊宣誓式に参列した中学生の感想②（昭和橋中） 

 ナイチンゲール誓詞を全員で読むところがそろっていて感動

した。コロナで実習へ行けなかったこと、被災地へボランティ

アへ行った話が聞けて良かった。施設見学で案内してくれた生

徒が丁寧に教えてくれて良かった。生徒発表や副校長の話を聞

いて参考になり、もっと看護に興味が持てた。 

 ＊宣誓式に参列した中学生の感想④（宮田中） 

 一人一人がナイチンゲールの魂の火を受け取り、それぞ

れが、自分達の理想の看護師になろうと向かっていく姿が

とても感動しました。 

 施設見学では、先生や誘導生徒が優しくわかりやすく教

えてくれたので、すごくリラックスして楽しい見学会だっ

た。今回参加して看護師になりたいと強く思いました。 

 ＊宣誓式に参列した中学生の感想③（佐屋中） 

 一人一人のまなざしが輝いていました。誓いの言葉で、

「日々の当たり前に感謝する姿勢、こんな人物像になりたい」

という明確な強い意志を感じ感動した。施設見学の際に、案内

してくださった高校生の方が非常に優しかった。 

 ＊宣誓式に参列した中学生の感想①（弥富中） 

 高校の3年生（宣誓する生徒）が入場する時に、会場内の空気

が変わって驚いた。ろうそくをつける場面はこちらも緊張した。

宣誓式に参加し、看護師になりたいと強く思いました。 

 学校内には専門的な色々なものがあって興味がわいた。図書室

に看護に関する本がたくさんあって驚いた。 


